





N°05

MES DE OCTUBRE 2019



Experta en nuevos hospitales compartió su experiencia con Hospital Claudio Vicuña

Los plazos se van acortando para la entrega del Nuevo Hospital Provincial de San Antonio, y los equipos del "Claudio Vicuña" están cada vez más compenetrados en lo que será un desafío de marca mayor: trasladarse a un moderno y tecnologizado establecimiento hospitalario. En este marco se vivió la exposición de la reciente experiencia de cambio del Hospital Dr. Exequiel González Cortés, presentación que efectuó la exdirectora del HEGC, Dra. Begoña Yarza, ante un repleto Auditórium Thomas Flanagan del Hospital Claudio Vicuña.

La actividad fue encabezada por la Directora del Hospital Claudio Vicuña, Liliana Echeverría, y tuvo la participación de equipos directivos, jefaturas de unidades clínicas y administrativas y los gremios del establecimiento sanantonino. La Dra. Begoña Yarza destacó que la clave para el éxito del proceso de cambio radica en la transparencia en la información a todos los niveles, la generación de instancias de participación y el empoderamiento de la comunidad hospitalaria.

Al respecto, la dra. Yarza hizo ver que se está viviendo un cambio cultural, donde es necesario entender que no será un hospital nuevo porque sea un edificio nuevo, sino que será nuevo porque las personas que le dan vida a la institución deberán asumir diversos cambios personales para enfrentar el desafío del "Smart building", es decir, de un edificio moderno e inteligente. Y, en este punto, subrayó que el hospital lo hacen las personas y no la estructura física. Con esto en vista, dijo que es vital la participación y que los equipos del Hospital Claudio Vicuña "se apropien" de este proceso de cambio y puesta en marcha. Asimismo, expuso que los funcionarios y funcionarias deben estar informados de todo, desde lo más simple hasta lo más complejo: las situaciones domésticas, cómo funciona la unidad, el equipamiento, etcétera.

OPORTUNIDAD

La cita fue organizada por el equipo de Gestión del Cambio de la Unidad Técnica Nuevo Hospital Claudio Vicuña, y fue calificada como exitosa por el Jefe de la UTP, Héctor Araneda. "Ha sido una gran oportunidad para aprender de otras experiencias de cambio en proyectos de normalización hospitalaria; para aplicar ese aprendizaje en el proceso de traslado hacia el nuevo edificio".

Funcionarios del Claudio Vicuña conocen avances del Nuevo Hospital en jornadas informativas

Cerca de un centenar de funcionarios del Hospital Claudio Vicuña conocieron de forma directa el estado de avance de la obra y las características generales del nuevo establecimiento hospitalario durante el mes de octubre.

Así lo destacó el jefe de la Unidad Técnica de Proyecto Nuevo Hospital Claudio Vicuña, Héctor Araneda, quien informó que "el equipo de Gestión del Cambio de la Unidad Técnica está desarrollando una serie de exposiciones de las características del futuro hospital provincial, iniciativa que tiene por finalidad que los funcionarios y funcionarias se vayan familiarizando con la que será su nueva casa".

Araneda precisó que durante octubre se realizaron jornadas informativas en las unidades de Esterilización, Farmacia, Imagenología, Estadísticas, Dental y Consultorio Adosado de Especialidades











Exposición a la comunidad del Nuevo Hospital

Con gran participación de la comunidad se realizó el 18 de octubre, en el frontis del Hospital Claudio Vicuña, la Feria Intersectorial que organiza PRODEMU y la Unidad Atención a las Personas (UAP – HCV).

En la oportunidad, el equipo de Gestión del Cambio de la Unidad Técnica de Proyecto Nuevo Hospital participó con un stand que mostró a funcionarios y ciudadanía los avances del futuro establecimiento hospitalario de la provincia de San Antonio.

Funcionarios y equipos técnicos orgullosos del avance de la obra

A través de las redes sociales, los funcionarios y funcionarias de nuestro Hospital Claudio Vicuña, además de los equipos de la Unidad Técnica de Proyecto (UTP), Inspección Técnica de Obra (ITO) y trabajadores de la empresa constructora, destacaron el gran avance que lleva la construcción del Nuevo Hospital de la Provincia de San Antonio.

En la ocasión, se valoró que la obra ya superó un cuarto de la ejecución total del proyecto, es decir, el 25%.















26,6%

MES DE OCTUBRE









Salud y Medicamentos

- Urgencia al Proyecto de Ley que crea el Seguro de Enfermedades Catastróficas, para limitar el gasto máximo de las familias o usuarios frente a enfermedades catastróficas.*
- Creación de un Seguro que cubra parte del gasto en medicamentos de las familias chilenas, no cubierto por programas como el GES o la Ley Ricarte Soto.*
- Ampliación del convenio del Fonasa con farmacias para reducir el precio de los medicamentos.

*Artículo 3º Inciso 2º de la Ley Nº19.896. Proyecto de ley sujeto a la aprobación del Congreso Nacional.